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DEUTSCH 

 
Es ist einfach phantastisch, was unsere Studierendengruppen an der TUM auf 
die Beine stellen: Das Team von TUfast hat ein neues, hocheffizientes 

Elektroauto entwickelt, das sich beim Shell Eco Marathon mit anderen mit 
anderen Studierendengruppen aus ganz Europa messen wird. Dabei geht es 
nicht vorrangig um Schnelligkeit, sondern um den möglichst sparsamen 

Umgang mit Energie. 
 
Das muc023 genannte Fahrzeug ist ein wunderbares Beispiel dafür, worum es uns 

an der TUM geht: Spitzeninnovationen, die in eine konkrete Anwendung umgesetzt 
werden und alles verbunden mit der gesellschaftlichen Verantwortung für mehr 
Nachhaltigkeit. Besonders begeistert mich auch, wie viele unterschiedliche 

Disziplinen hier zusammenwirken, von den Ingenieurwissenschaften über Informatik 
und Design bis hin zu Management. Und die Mitglieder von TUfast kommen aus 80 
verschiedenen Ländern.  

 
Ein kleiner Hinweis an die Industrie: Die Unterstützung von TUfast ist eine 
lohnenswerte Sache. Sie kommen in Kontakt zu begeisterungsfähigen und bestens 

ausgebildeten jungen Menschen und können Teil der Erfolgsgeschichte werden. 
Details erfahren Sie hier: https://tufast-eco.de/?page_id=574 
 

ENGLISCH: 
 
The things our TUM student groups are capable of are simply fantastic: The TUfast 

team has developed a new, ultra-efficient electric car which will compete against the 

https://tufast-eco.de/?page_id=574


cars of other student groups from throughout Europe in the Shell Eco Marathon. The 
main objective of the race isn't speed, it's making the most efficient possible use of 
energy. 

 
Known as the muc023, the vehicle is a wonderful example of what we're about at 
TUM: Leading-edge innovations which can be implemented in concrete applications, 

all connected with social responsibility for more sustainability. I'm particularly thrilled 
about the number of different disciplines working together here, from engineering 
sciences, information technologies and design and even management. And the 

members of TUfast are from 80 different countries.  
 
A small comment to the industry sector: Supporting TUfast is a more than worthwhile 

idea. You'll make contact with enthusiastic, motivated and excellently educated 
young individuals and you can also become a part of the success story. You'll find 
details at https://tufast-eco.de/?page_id=574 
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